

# *Comienza en Cuba encuentro internacional sobre agricultura sostenible*

---



Varadero, 24 may (RHC-PL) Organizado por la Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales (Actaf), comenzó el XI Encuentro internacional de Agricultura Orgánica y Sostenible, que sesionará en Varadero hasta el próximo día 26, con la asistencia de más de 200 delegados de 12 países.

En la jornada inaugural se presentó la conferencia Agroecología en el contexto agrario cubano, impartida por Marisela Díaz, directora de ciencia y tecnología del Ministerio de la Agricultura, quien destacó el peso que tiene el sector cooperativo en esta área económica del país caribeño.

Señaló que estudios de los escenarios hidrológicos apuntan a otra mirada en relación con el manejo, ahorro, y el uso de forma eficiente del agua, e indicó que el cambio climático provoca efectos inesperados en siembras y cosechas, de ahí la necesidad de proteger los recursos naturales en función del desarrollo sostenible, para lograr producciones eficientes de alimentos.

Por su parte, Idalmis Nazco, presidenta de la Actaf, al hablar en la inauguración, destacó que en el encuentro deberán desarrollarse intercambios de opiniones y debates que permitan identificar la situación actual en correspondencia con el contexto global, económico y social.

La jornada de este martes incluyó una mesa redonda, y simposios con las temáticas: Las TICs al servicio de la agroecología, Agroecología y agricultura sostenible en las políticas agrarias, y Enfoque agroecológico desde la colaboración.

La cita se desarrollará en talleres temáticos, y según la convocatoria librada, versarán sobre Comercialización y certificación, Agricultura Urbana y suburbana, Desarrollo forestal, agroforestal y silvopastoril, y Uso de energía renovable

Asisten técnicos, agricultores, decisores, docentes, investigadores, académicos, productores y otros actores vinculados al desarrollo agrario, en coordinación con universidades, politécnicos y centros de investigación.

Participan representantes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, El Salvador, Estados Unidos, Nicaragua, Panamá, Austria, Francia, Nueva Zelanda y de la sede.

La Actaf es una organización técnica creada a finales de los años 1980, por iniciativa de un grupo de investigadores y profesores de la isla, para contribuir en el desarrollo de una agricultura sostenible sobre bases agroecológicas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/94520-comienza-en-cuba-encuentro-internacional-sobre-agricultura-sostenible>



**Radio Habana Cuba**